
          5 月 22 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間      鈴木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日はベトナムから、奨学生のホアンさんがみえてい

ます。後で石川会員から紹介いただき、自己紹介をお願

いしたいと思います。今年もまた奨学生を迎えられるこ

とになりましたのも、皆様のおかげだと思っております。 

私事なのですが、先週診察に行きましたら、まだ血圧

が高いということで、手術は延期になりました。その代

わりと言ってはなんですが、地区大会に出られるように

なりました。喜んで出席したいと思います。 

今日は、各委員長さんが一年間の活動を発表されます。

私は感謝の気持ちをもって聞きたいと思いますので、皆

さんよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 地区大会が 27日にあります。バスは 6時 50分に多

賀の常陽銀行前に来ます。7 時には出発します。遅

れる場合は連絡ください。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

委員会報告 

 

烏帽子会              石川会員 

 ゴルフの予定を立てたいと思います。7 月 19日、26

日のどちらかで計画しています。よろしくお願いい

たします。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 66.67％ 3名 77.78％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 朝日年度の出発を祝っている様な、すがすがしい天

気ですね。 

鈴木会長・川村幹事・石川國博・川﨑健輔・ 

星 勝治・木本貴一・池澤 健・宮本尚彦・ 

千葉隆一・佐藤信彦・弓野博司・小澤 透・ 

髙島章行・荒川浩信・三代琢治・長谷川太一 

 海上保安庁 70 周年記念観閲式に招待され、巡視船

「いず」にて見学して来ました。 

山本忠安 

 最初から けがだけねらう スポーツなし 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 1,194,500 円 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 06月 05日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

 
次 回 例 会：平成 30年 06月 12日（火） 【プログラム】地区大会報告 / 会長 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 今年度は当クラブで4月から奨学生を引き受けると

いうことで、私が同時にカウンセラーも仰せつかり

ました。 

 お名前は、ダオユイ・ホアン君です。ベトナム出身

です。茨大工学部です。日立市鮎川町に住んでいま

す。それでは自己紹介をお願いいたします。 

 

米山奨学生に奨学金の授与           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私はベトナムから参りました、ダオユイ・ホアンと

申します。茨城大学大学院工学部 2 年生です。 

 2011年 3 月に日本に来ました。2 年間日本語学校で

勉強し、2013 年に茨城大学に入りました。2019 年

に卒業する予定です。 

 趣味は、サッカー、バドミントンなどスポーツです。

日本のアニメを観ることも好きです。 

 ご清聴ありがとうございました。 

 

クラブフォーラム / 本年度委員会 

職業奉仕委員会      佐藤委員長 

 9 月に、社会奉仕委員会の池澤委員長にお力添えを

いただき、しいの木学園に訪問いたしました。頑張

って作業している姿が印象的でした。 

 11 月に、優良従業員表彰を行いました。我々がロー

タリー活動出来るのも、社員のみんなに頑張ってい

ただいているからだと思います。 

 一年間、皆様には大変お世話になりました。ありが

とうございました。 

 

社会奉仕委員会      池澤委員長 

 例年通りの活動でした。 

 NPO法人日立ふきのとうの会の唐辛子・梅ジャムを

会員の皆様にお買い求めいただきました。 

 日立特別支援学校の入学式、卒業式に参加し、先生

方と意見交換をさせていただきました。 

 本年、一番力を入れておりました、しいの木学園に、

地区補助金を活用し、木工道具を寄贈させていただ

きました。商品もたくさんの方にご購入いただき、

ありがとうございました。 

 一年間、ありがとうございました。 

国際奉仕委員会      髙島委員長 

 例年通り、2 つの大きな事業をさせていただきまし

た。この指とまれは、今年度は無しとなりました。 

 姉妹クラブ、ワイキキ RC との短期交換留学を、2

月 9日から 4月 9日までの 2カ月間実施させていた

だきました。 

 IFF にも参加いたしました。10 名で出席しました。

今年も参加したいと思います。 

 ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

 9 月 5 日、県北ローターアクトの鈴木直前会長に卓

話いただきました。 

 9 月 8 日に、よかっぺまつりがありました。ロータ

ーアクト出店の補佐ということで、お手伝いいたし

ました。 

 10月 1日は、日立南 RC杯ミニバスケットボール大

会がありました。17年、協賛を続けております。 

 10月 17日、ミニバスケット連盟の方をお迎えし、

卓話いただきました。 

 11月 12日、パンポン大会を行いました。青少年奉

仕、親睦委員会の合同事業です。15 組が参加した素

晴らしい大会でした。 

 3 月 17、18日にローターアクト全国大会がありまし

た。 

 ありがとうございました。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 米山奨学生は、高萩 RC の準世話クラブとして受け

入れしました。 

 寄附金につきましては、皆様にご協力いただきあり

がとうございました。目標の 80%以上を達成するこ

とが出来ました。 

 一年間、ありがとうございました。 

 

親睦活動委員会         荒川委員長 

 今年度は、夜間例会を 4回開催しました。8月、12

月、1 月、4 月と、要害クラブで実施しました。参

加費は実費とさせていただきました。 

 パンポン大会は合同事業ということで、企画運営さ

せていただきました。 

 月初めの例会では、誕生日と結婚記念日のお祝い発

表と、花束を贈らせていただいております。 

 11月 23日に、大子・紅葉狩りを企画させていただ

きました。良い思い出です。次年度も、引き継ぎ実

施いただけると、クラブの盛り上がりにプラスにな

るのではと思います。 

 一年間、ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


